

いのちいちばん



初夏の太陽のもと、子どもたちは元気に活動しています。

日ざしが真夏のような日もあった5月ですが、遠足をはじめ、校外学習、体験学習、出前授業など、たくさんの学習をしました。

校舎建設で、運動場にクレーン車ははいり、プレハブ校舎2階部分を組立て中です。遊び場がきわめて少ない中、子どもは限られたスペースで、知恵を出し合い活動しています。家に帰ったら、水分補給、休養・睡眠を十分にとるようにしてください。



学校の正門に、花壇があります。5月末に、岸里地域女性部の皆様が、花壇の植え替えをしてくださいました。

よい香りのラベンダー、ブーケのようなポチュラカ、赤やピンクのペゴニアなど、学校へ来るのが楽しくなるような玄関の花です。

とても、暑い中、植え替えをしてくださった女性部の皆様、本当にありがとうございました。花壇の水やりを、管理作業員さんが、毎日してくださっています。

多くの支えがあって、きれいな花が咲くのですね。それは、教育と同じです。

子どもは、多くの方々の支えがあって、昨日より今日、今日より明日、少しずつ成長していくのだと思います。



児童の皆さん！おうちの皆さんをはじめ地域の方々や見守ってくださっている方々に感謝して、一日一日をすごしましょう。

雨の日の百人一首

5月の雨の日、休み時間、百人一首をしている子どもがいました。安全に安心して学校生活をおくることができよう、工夫して遊んでいます。その姿が、ほほえましく、たくましく、感動しました。



季節は、梅雨に近づきます。

雨の日も「いのち いちばん」で、安全に気をつけてすごしましょう。



★プレハブ校舎（2階建て）建設中★



夏休みには、プレハブ校舎に引越しをします。2学期から、正門が閉鎖、北門からの登下校となります。

プレハブ校舎にはいる教室等

1階：4年1組・2組、保健室、職員室、校長室

2階：多目的室・学習室・放送室・事務室・

こみちルーム・職員更衣室

6月下旬には、校舎建設にともなう内容を、保護者・地域の皆様に、お伝えすることができます。ご不便をおかけしますが、よろしくお願い致します。

保護者の皆様、運動場がせまくなっても、学習に、遊びに、一生懸命取り組む子どもたちに、「暑い中、よく頑張っているね！」と、はげましの言葉をかけていただくと、ありがたいです。

～6月17日は、土曜授業「岸里まつり」です。

多くの保護者・地域の方に、ご参観いただきたく、お待ちしております！～

学校行事や日々の取組について、学校ホームページで紹介しています。ぜひご覧ください。